
Herr Reese stellt folgende zwei Fragen, die von Herrn Arend mündlich beantwortet werden. 
  
Frage 1: 
 
In der Drucksache Nr. 1263/2003/DS vom 24.08.2007 heißt es in der Begründung auf S. 65: 
Flurstück SWN-Fläche:  
„Die Fläche wird in 2007 von der Stadt Neumünster erworben.“ 
 
Ist die Stadt Neumünster zwischenzeitlich Eigentümer dieser Fläche? 
Wenn nein, wann ist mit dem angestrebten Eigentumsübergang zu rechnen? 
 
Anwort: 
 
Die Verkaufsverhandlungen sind noch nicht abgeschlossen. Sie stehen aber kurz vor dem 
Abschluss. 
 
Frage 2: 
 
Nach einer früheren Auskunft des FD Natur und Umwelt stand die Stadt Neumünster mit den 
SWN in Verhandlungen hinsichtlich der Pflanzung von Bäumen auf der SWN-Fläche. 
 
Gibt es weitere Verhandlungen zwischen der Stadt Neumünster und den SWN hinsichtlich der 
Finanzierung der (möglichst) vollständigen Aufforstung der Fläche auf Kosten der SWN als 
„Goodwill-Aktion“? 
 
Dazu der Hinweis: 1,5 ha Neuwald-Sponserung durch die SWN im Wert von 10.000,00 € auf der 
stadteigenen Fläche südlich des Keilerweges im Nov. 2003. Damals wären die SWN im Hinblick 
auf die MBA bereit gewesen, die Aufforstung auf die gesamte Freifläche auszudehnen. 
 
Antwort: 
 
Gespräche mit den SWN sind nicht weitergeführt worden. Dieses hängt mit dem laufenden B-
Plan-Verfahren zusammen. 


